



Tradicional elección de la Revista Time

## Trump el más influyente y Milei en el top 100

● Al igual que en 2024, el Presidente argentino fue incluido dentro de la categoría “Líderes” junto a otras figuras internacionales. La publicación destacó los “frutos” de los “riesgos” que tomó desde la Casa Rosada.

El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y el primer ministro británico, Keir Starmer; el Presidente argentino Javier Milei y su par mexicana Claudia Sheinbaum; y el cantante británico Ed Sheeran, figuran entre las cien personas más influyentes del mundo en 2025, según el tradicional listado de revista Time.

La edición de este año agrupa a los seleccionados en seis categorías: líderes, íconos, artistas, titanes, pioneros e innovadores.

En la categoría de líderes, Trump, Starmer, y Sheinbaum comparten protagonismo con figuras como el vicepresidente de Estados Unidos, J.D. Vance, o la dirigente opositora venezolana María Corina Machado. También se incluye al empresario Elon Musk y al director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus.

Completan los diez primeros puestos de líde-

res la científica Reshma Kewalramani, el banquero Howard Lutnick, el economista Muhammad Yunus y la vicepresidenta ejecutiva de la Comisión Europea responsable de Transición Limpia, la española Teresa Ribera.

### Íconos

En la categoría de íconos, Time destaca a la actriz estadounidense Demi Moore, ganadora del Globo de Oro, al jugador de fútbol americano Jalen Hurts y el actor Adrien Brody, quien este año ganó su segundo premio Óscar.

También figuran el periodista David Muir, la activista transgénero Raquel Willis, la feminista africana Angeline Murimirwa y la empresaria de cosméticos Bobbi Brown. La lista incluye además a la defensora de los derechos de las mujeres Fatou Baldeh, al músico japonés Yoshiaki y a la empresaria Amy Griffin.

### Artistas

En cuanto a los artistas, Ed Sheeran encabeza la selec-

ción, acompañado por la actriz Scarlett Johansson y el actor Daniel Dae Kim, conocidos por sus papeles en el cine y televisión, y por su implicación en causas sociales y proyectos personales que trascienden su carrera artística.

Dentro de los llamados “titanes”, Time reconoce a la extenista Serena Williams, al CEO de Delta Airlines, Ed Bastian, y a la actriz y empresaria Blake Lively. En esta categoría también aparecen figuras del entretenimiento como Joe Rogan, líderes empresariales como Mark Zuckerberg y diseñadores como Miuccia Prada.

### Pioneros e innovadores

Los pioneros de 2025 incluyen al investigador en inteligencia artificial Demis Hassabis, a Rosé, exintegrante del grupo de K-pop Blackpink, y al magnate australiano Andrew Forrest, conocido por sus inversiones en energías limpias.

En la categoría de innovadores, el listado destaca



Los Presidentes Trump y Milei fueron destacados como líderes influyentes del mundo, por la revista Time.

al rapero Snoop Dogg, ahora también empresario del cannabis y productor audiovisual; a la comedianta Nikki Glaser; y al arquitecto chino Ma Yansong, reconocido por su visión futurista del urbanismo sostenible.

### También Milei

En tanto, por segunda vez en lo que va de su mandato, Javier Milei fue elegido entre los 100 más influyentes del mundo. Ya había ocurrido lo mismo en 2024.

El Presidente argentino fue incluido dentro de la categoría “Líderes”. Para su elección en la publicación, destacaron los riesgos que asumió y los “frutos” de sus medidas en el combate de la inflación y la baja de la pobreza en su país.

Conocida su elección, el Presidente le dedicó esta mención a la “basura del periodismo pautero”.

Milei compartió categoría con otros líderes elegidos entre los 100 de Time, como la

presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum; el Presidente estadounidense, Donald Trump, y su vice, JD Vance; el dueño de X y Tesla, y actual funcionario de la Casa Blanca, Elon Musk -todos republicanos venerados por el libertario-; la líder opositora venezolana, María Corina Machado; el futuro canciller alemán, Friedrich Merz; la exrehén de Hamas, la joven israelí Noa Argamani; y el nuevo líder sirio, Ahmed al-Sharaa, entre otros.